

Domingo 6 de diciembre de 2015

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



FRANKLIN GONZÁLEZ NOTAS INTERNACIONALES ABRIR LAS PUERTAS

Ante la crisis humanitaria que ha significado la llegada de casi un millón de refugiados y migrantes a Europa producto del intervencionismo estadounidense en Afganistán Irak, Libia, Siria, el Papa Francisco ha sido claro al decir: "Abramos nuestras puertas y salgamos para ir al encuentro de los otros: algunos están frente a nuestras puertas y quizá no tienen el coraje y la fuerza de tocar. Por favor, nada de puertas blindadas en la Iglesia, nada, todo abierto. La Iglesia está llamada a abrir sus puertas, para salir con el Señor al encuentro de sus hijos e hijas en camino, a veces desconcertados, a veces perdidos, en estos tiempos difíciles".

Y este no es un mensaje a García.